

martes 11 de febrero de 2025

# El Ayuntamiento de La Laguna recibe a un grupo de alumnos Erasmus europeos

*El Consistorio acogió a 50 estudiantes del programa Erasmus+ que cursan sus estudios en institutos del municipio*



El Ayuntamiento de La Laguna ha recibido a un grupo de 50 estudiantes europeos del programa Erasmus+, quienes están complementando su formación en el municipio gracias a este prestigioso programa educativo. La recepción estuvo encabezada por el segundo teniente de alcalde del Consistorio, Fran Hernández, junto con concejal de Educación, Sergio Eiroa, quienes dieron la bienvenida a los jóvenes junto a sus profesores.

Fran Hernández quiso destacar la relevancia de esta iniciativa, subrayando el impacto positivo que tiene en la proyección internacional de San Cristóbal de La Laguna. "Este tipo de programas no solo benefician a los estudiantes que nos visitan, sino que también enriquecen nuestra comunidad al generar espacios de

intercambio cultural y académico. La Laguna ha sido históricamente un referente en educación y queremos seguir apostando por estas oportunidades que fortalecen nuestro vínculo con Europa".

Durante la visita, Sergio Eiroa destacó la importancia del programa Erasmus como una herramienta clave para el crecimiento personal y profesional de los jóvenes. "San Cristóbal de La Laguna es una ciudad abierta, diversa y con una gran tradición educativa. Esperamos que esta experiencia sea inolvidable y que se lleven con ustedes un pedazo de nuestra historia, nuestra cultura y nuestra hospitalidad".

## Estudiantes de diversos países y su experiencia en La Laguna

El grupo de estudiantes está compuesto por alumnos que cursan sus estudios en el IES San Benito y en el IES San Matías. A lo largo de su estancia en La Laguna, tendrán la oportunidad de conocer de primera mano el sistema educativo local, participar en diversas actividades culturales y disfrutar del entorno único que ofrece el municipio.

Durante la visita, los estudiantes recorrieron las instalaciones del Ayuntamiento, donde pudieron conocer más sobre el funcionamiento de la administración local y su papel en la gestión de los servicios municipales.

El concejal de Educación concluyó su intervención animando a los jóvenes a aprovechar al máximo esta experiencia y a considerar La Laguna como un posible destino para futuras oportunidades académicas o



profesionales. "Queremos que se sientan parte de nuestra comunidad y que, al regresar a sus países, lleven consigo el recuerdo de una ciudad que apuesta por la educación, la cultura y el intercambio de conocimientos", expresó.

Con esta recepción, el Ayuntamiento de La Laguna reafirma su compromiso con la educación y la internacionalización, promoviendo iniciativas que enriquecen tanto a los estudiantes extranjeros como a la comunidad educativa local.